



miércoles 20 de noviembre de 2013

Celebrada una nueva sesión del Consejo Económico Social promovida por el Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Antequera acogió en la tarde de este miércoles 13 de noviembre una nueva reunión del Consejo Económico y Social de la ciudad de Antequera, iniciativa promovida por el Área de Participación Ciudadana.



Dicha sesión estuvo presidida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal María Dolores Gómez, estando presentes representantes del Equipo de Gobierno y del resto de la Corporación Municipal así como el presidente del CIT, Jorge Alegre, la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos Las Almenillas, Ángeles Ojeda, el presidente de la Plataforma del Voluntariado de la Comarca de Antequera, Fernando del Pino, o Francisco Díaz en representación del colectivo CASIAC.



El orden del día de la sesión consistió en la aprobación del acta de la reunión anterior, informe de las mesas de trabajo de colectivos sociales, vecinales y empresariales, informe de Asuntos Sociales de los contratos realizados en el año

2013, informe urbanístico y de desarrollo industrial así como un último punto de ruegos y preguntas. Cabe destacar, como uno de los datos más significativos revelados en el Consejo, que el Ayuntamiento de Antequera maneja en la actualidad la promoción de 1.000 puestos de trabajo en el presente año 2013, teniendo en cuenta para ello las cifras de contratos sociales realizados, los trabajadores de las obras PROFEA o de los proyecto que en la actualidad se están acometiendo.